

Asociación Empresarial Polígonos Riba-roja A-3



REVISTA Nº1

1er Cuatrimestre 2019

EJEMPLAR GRATUITO

www.riba3.es



NUEVA GERENCIA



REIVINDICACIONES



PRESIDENTE

Andrés Morata (Nederval)

VICEPRESIDENTA

Amaya Fernández (Irisem)

SECRETARIO

Baldemar Asensio (TPF Consultora Inmobiliaria)

TESORERO

Borja García (Marketing Valley)

VOCAL

Carmen Machiran (CyTEM)

VOCAL

Martin Swan (Chickles Vallcab)

VOCAL

Israel Vázquez (Arkos Light)

VOCAL

Álvaro Huerta (El Corte Inglés)

VOCAL

David Villafranca Gayo (Isaval)

VOCAL

Rebeca Asensio Lagunas (Montajes Asela)

GERENTE

Romina Moya López

Coordinación Revistas: Romina Moya | www.sparae.com Diseño y Maguetación: www.lucecreativo.com

Impresión: Gràfiques MACHI



04 / RIBANOTICIAS

1 / EMPRESAS ASOCIADAS

12/agenda

16/ACTUACIONES
AYUNTAMIENTO

/ REIVINDICACIONES

18/ PUBLIREPORTAJE



TELÉFONOS DE EMERGENCIA

Bomberos 085

Emergencias 112

Emergencias Sanitarias 900 16 11 61

Hospital La Fe 96 386 27 00

Guardia Civil 96 277 00 56

Mutua Ibermutuamur (8-20h) 961643121

Mutua Umivale (8-20h) 961 66 78 86

Policía Local 96 277 01 51

Policía Nacional 091



TELÉFONOS DE INTERÉS

ADL 96 277 92 96

Ayuntamiento 96 277 00 62

Centro Salud 96 271 87 00

Centro Salud Urgencias 96 271 87 01

Gerencia Rib A3 633 761 977

Administración Rib A3 678 497 670

Juzgado de Paz **961115150**



NUEVA HOJA DE RUTA PARA RIB A3 Y SUS ASOCIADOS

Las empresas y polígonos de Ribaroja forman uno de los enclaves industriales más potentes y mejor situados de la Comunitat Valenciana. En un mundo cada vez más globalizado, las oportunidades para nuestras empresas se multiplican, pero también lo hacen los retos y la competencia y por eso tienen que estar preparadas. Era el momento de que la Asociación de Empresarios Rib A3 contara con una gerencia profesionalizada que fuera la voz de las empresas ante la administración.

Así, este último trimestre de 2018, Rib A3 ha entrado en una nueva etapa más profesional, centrada en mejorar y potenciar las áreas industriales de Riba-roja y los servicios para sus asociados.

Con la nueva gerencia profesionalizada, en manos de Romina Moya y su equipo dedicado a la gestión de áreas industriales, Rib A3 se convierte en el interlocutor idóneo entre los empresarios y la administración tanto para recoger y canalizar demandas y quejas como coordinar y poner al alcance de los asociados todo tipo de recursos que puedan resultar interesantes y productivos.

Esta revista que tienes en tus manos es una de las iniciativas que desde la Gerencia de Rib A3 se pone en marcha para establecer canales de comunicación fluidos y bidireccionales entre la asociación y vosotros, las empresas. En ella encontrarás toda la información relacionada con el área industrial de Riba-roja y las diferentes acciones que Rib A3 está llevando a cabo para mejorar los polígonos y dar a las empresas un espacio a la altura de sus necesidades y su potencial.

Para conseguirlo, es muy importante trabajar todos juntos, aunando fuerzas en una misma dirección: la de dotar a los polígonos de Riba-roja de los mejores servicios e infraestructuras posibles. Contacta con la asociación, participa y asóciate si tu empresa está ubicada en alguno de los polígonos de Riba-roja. También puedes pedir información sobre nuestro plan de Ribaproveedores para dar a conocer tu producto o servicio entre nuestros asociados.

Sirva este primer número de nuestra revista como punto y a parte en la andadura de Rib A3 y como el hito que inicie una nueva etapa de evolución, desarrollo y mejora de las áreas industriales de Riba-roja y de su sector empresarial.



La Junta Directiva Asociación Empresarial Polígonos Riba-roja A-3



Comienza ya tu plan de mejora para el 2019

No te quedes atrás y apúntate a las formaciones en abierto de Equipo Humano:

El dragón del cambio. Aprende a enfrentarte a los retos.

> Martes 18 de Diciembre. 8 horas de formación. Valencia. 190€ por persona. (parcialmente bonificable)

Sistemas de retribución por valoración de puestos de trabajo.

> Miércoles 19 de Diciembre. 8 horas de formación. Valencia. 250€ por persona. (parcialmente bonificable)

Vender desde la mente del cliente.

Jueves 20 de Diciembre. 8 horas de formación. Valencia. 210€ por persona. (parcialmente bonificable)



La Asociación Empresarial Polígonos de Riba-roja A3 (RibA3) aprobó en asamblea general el 1 de octubre la contratación de Romina Moya López como nueva gerente de la entidad. Un nombramiento que supone la entrada en una nueva fase para esta asociación de empresarios que busca crecer en número de asociados y gestionar el día a día de los polígonos afianzando su papel de interlocutor ante las administraciones públicas y como representante de los empresarios de Riba-roja.

Moya López, junto a su equipo para la gestión de áreas industriales, gestiona desde hace años el polígono Juan Carlos I, Polígono Norte de Almussafes y polígono La Ermita del Romaní (Sollana) a través de l'Associació d'Empresaris de Parcs i Polígons Industrials (Ribera Baixa), APPI, y ahora compaginará esa labor con la de gestión de RibA3. El polígono de Almussafes es una zona industrial que el presidente de la Asociación de



Riba-roja, Andrés Morata, ha valorado como un buen espejo donde mirarse en cuanto a infraestructuras, servicios y actividades para los socios. No en vano, ha destacado Morata, el 95 % de las empresas del polígono están asociadas a APPI.

La intención de compartir gerencia, para ambas juntas directivas, es potenciar las sinergias, la fuerza ante las administraciones, y que ambas zonas de carácter fuertemente logístico sigan creciendo con una representación compartida.

NUEVA ETAPA

Tras esa etapa inicial, la asociación entra ahora en una nueva fase donde su propio crecimiento requiere una gestión más profesionalizada. Romina Moya ha presentado a la veintena de asociados que acudieron a la asamblea general en octubre, su proyecto para RibA3 que pasa, primero, por hacer un análisis de la situación y, después, fijar los objetivos prioritarios.

En ese sentido, se ha referido a la necesidad de que los polígonos dispongan de un Plan de Autoprotección, una herramienta fundamental para garantizar la buena coordinación entre los servicios de emergencia en caso de accidente o incendio dentro de la zona industrial.

En su presentación, ha destacado como "misión" de la asociación aportar valor a las empresas ubicadas en los polígonos de Riba-roja y constituirse en punto de encuentro donde aunar intereses, darse a conocer o reivindicar necesidades comunes así como ser la imagen unificada de todas las empresas ubicadas ante visitantes, administraciones y ante todos aquellos interesados en conocer un modelo logístico "ejemplar en el mundo".

www.riba3.es



Vedat Mediterráneo

CATARROJA e0470 (Valencia) Picra de Silla, Km. 5

26 7111 Telf . 96 15 D ALMUSSA

46500 (Velencia): Ctra, Velencia-Barcelona, Km. 25 Yelf: 96-265 57 47

TELLON 14 Castellón 16 de Lbó, 19

12540 (Centedon) Carri Travessa 22 Talf. 964 53 81 97

vedatmediterraneo.com



RIBA3 DEFIENDE LA PARTICIPACIÓN DE LA INDUSTRIA ESTRATÉGICA EN EL DISEÑO DE INFRAESTRUCTURAS COMO EL

CORREDOR MEDITERRÁNEO.

La gerente de RibA3, Romina Moya, participó el 21 de noviembre en la ponencia conjunta sobre el Corredor Mediterráneo enmarcada en las II Jornadas de Economía Circular de Riba-roja de Túria. En su intervención, Moya defendió la necesidad de la colaboración público-privada en el diseño y elaboración de planes de infraestructuras tan determinantes como el Corredor Mediterráneo.

La responsable de la Asociación de Empresarios de Ribaroja alertó de la importancia de que se cuente con las empresas de sectores estratégicos (logística, siderurgia, automoción...) cuando desde las instituciones públicas se elaboran los planes de infraestructuras tanto de carretera como ferroviarias.

En ese sentido, Moya ha asegurado que la planificación de infraestructuras tiene que estar adecuada a las necesidades reales de movilidad de la estrcutura productiva y, sin embargo, en España en los últimos años, una mala planificación ha conllevado la infrautilización de la capacidad ferroviaria para el transporte de mercancías. Así, ha calificado de "imprescindible" elaborar un estudio de todas las plataformas logísticas situadas a lo largo del trazado del C. Mediterráneo y ha advertido de que, en estos momentos, no está resuelta la conexión intermodal entre esta infraestructura ferroviaria y el transporte por



carretera que deberá complementar el transporte de mercancías hasta y desde las empresas por carretera. Respecto al C. Mediterráneo, Moya insistió en la importancia estratégica que tendría para las industrias del arco mediterráneo permitiéndoles rebajar costes, mejorar el servicio y transportar de modo más rápido, seguro y sostenible, mejorando así su productividad y efectividad. Esta infraestructura permitirá descongestionar las carreteras de tráfico pesado y procurará un transporte de mercancías menos contaminante.

ÚLTIMA MILLA

Los retos del C. Mediterráneo vas más allá de la propia infraestructura ferroviaria. La administración debe garantizar las conexiones de esta vía de mercancías con los nodos logísticos y centros industriales diseminados por la Comunitat a través de plataformas intermodales que permitan realizar la llamada "última milla" en transporte por carretera. En ese sentido, el adjunto al Comisionado para el desarrollo del C. Mediterráneo, Miguel Ventura, ha confirmado durante su intervención que una de esas conexiones directas unirá el Corredor con el polígono Juan Carlos I de Almussafes.

www.riba3.es







ESPECIALISTAS EN LIMPIEZA INDUSTRIAL

LIMPIEZAS ESPECIALES EN ALTURA · TRATAMIENTO DE SUELOS · CRISTALES Y FACHADAS · MAQUINARIA Y LÍNEAS DE PRODUCCIÓN · CUBAS, SILOS Y DEPÓSITOS · ESTANTERÍAS, TECHOS Y ALTOS · LIMPIEZA DE CHOQUE · PLACAS SOLARES

Parque Tecnológico de Valencia - C/Thomas Alva Edison, 7-L8 - 46980 Paterna VALENCIA - 961 537 018 Enrique D. Cortina - 627 511 335 · valencia@ibergest.net · www.interactivaibergest.net





En una reunión mantenida con los responsables de empresas asentadas en los polígonos del municipio del Camp de Túria, tanto asociados como no asociados a RibA3, Moya ha presentado el proyecto de gestión que pretende implantar en Riba-roja tras más de cinco años de experiencia en l'Associació d'Empresaris de Parc i Polígons de la Ribera Baixa (APPI). El encuentro ha servido también para poner sobre la mesa las principales reivindicaciones del sector industrial de la localidad y empezar a trabajar en la búsqueda de soluciones.

Entre ellos, problemas históricos como los accesos, la falta de limpieza de las áreas industriales o la iluminación, pero también cuestiones puntuales como el polvo y los malos olores provenientes de algunas empresas o la plaga de moscas que está afectando a gran parte del polígono del Oliveral. Mientras el Ayuntamiento, que ya está informado, averigua cuál es el origen de la plaga y busca una solución definitiva, la asociación va a contactar con empresas de control de plagas para saber si se puede hacer algo, aunque sea de manera temporal.

La limpieza de las áreas industriales, la mala señalización y la escasa iluminación, nula en algunas zonas, son cuestiones recurrentes en las reclamaciones de los empresarios. Respecto a la limpieza, el Ayuntamiento ha informado de que en un mes recibirá las ofertas y podrá adjudicar el mantenimiento de los polígonos a una empresa lo que, en principio, mejorará de forma notable a limpieza de las áreas industriales.

La mala señalización también es un problema destacado, sobre todo, por las empresas cercanas a un punto negro localizado junto a la nave de El Corte Inglés, cuyos responsables han tenido que reparar su valla exterior

LA NUEVA GERENCIA DE RIB A3 RETOMA LOS PROBLEMAS HISTÓRICOS DE LAS ZONAS INDUSTRIALES DE RIBA-ROJA

La nueva gerencia de la asociación de empresarios RibA3, ejercida por Romina Moya desde principios del mes de octubre, cuando fue elegida en asamblea, ha retomado ya el trabajo iniciado por su antecesor para la búsqueda de soluciones a los históricos problemas que presentan las zonas industriales de Riba-roja y que sufren los empresarios y trabajadores a diario.

ocho veces sólo en lo que va de año por las continuas colisiones de vehículos que se producen y que se podrían disminuir drásticamente con una señal de stop luminosa, por ejemplo. De ahí que se reclamen mejoras en la señalización tanto vertical como horizontal.

MOVILIDAD Y ACCESOS

Una de las reivindicaciones donde se va a hacer más hincapié desde la asociación es la cuestión de la movilidad y los accesos. Riba-roja se encuentra enclavado entre dos grandes vías, la A3 y la A7, por lo que la opción de habilitar más vías de acceso es muy difícil. Así, desde RibA3 se va a llevar a cabo un estudio de movilidad que determine las necesidades y hábitos reales de los usuarios de las áreas industriales y, a partir de ahí, fomentar iniciativas como el 'car sharing' (coche compartido), sin dejar de lado la reclamación de un apeadero de la línea de Cercanías C3 de Renfe.

Por otra parte, también se solicitará al técnico responsable de polígonos industriales del Ayuntamiento de Riba-roja el plan de actuación que ha elaborado el Consistorio para el reasfaltado de las calles de las zonas industriales y se ha solicitado información exacta del destino de la subvención de cerca de dos millones de euros que el IVACE ha concedido al municipio.

Tras la reunión, miembros de la junta directiva de la asociación han aprovechado para visitar diferentes zonas de los polígonos y tomar fotografías para documentar el mal estado en el que se encuentran instalaciones, señales y vías además de la suciedad que se acumula en aceras y calles.







www.riba3.es



Para tu seguridad y la de tu empresa: Planes de COMPLIANCE con KDOS



www.kdosconsulting.com 96 115 39 69

EL AYUNTAMIENTO LICITA MANTENIMIENTO Y LIMPIEZA DE LAS ÁREAS INDUSTRIALES DE LOS PRÓXIMOS 4 AÑOS POR MÁS DE 1,3 MILLONES DE EUROS



La necesidad de mejorar la limpieza y el mantenimiento de las calles y zonas verdes de las áreas industriales ha sido una reivindicación histórica de las empresas de Riba-roja y también de la asociación de empresarios RibA3 desde su constitución. Ahora, el Ayuntamiento ha publicado el pliego de condiciones para contratar el servicio de mantenimiento integral de los polígonos para los próximos cuatro años con un presupuesto base de 1.350.110 euros, a razón de 337.527 euros anuales.

El presidente de la Asociación de Empresarios RibA3, Andrés Morata, ha valorado la licitación como un "logro" de la lucha del sector industrial de la localidad canalizada a través de la asociación. "Después de muchas reivindicaciones hemos conseguido que se licite un servicio de limpieza y mantenimiento específico para las áreas industriales, pero aún queda mucho por hacer para que los polígonos de Ribarroja estén en las condiciones que merecen dada su relevancia para la economía local y autonómica", ha reivindicado el presidente. Según recoge el informe redactado por el área

de Polígonos Industriales del Ayuntamiento, el objeto del contrato es el mantenimiento de los viales y zonas verdes de las áreas industriales referido, concretamente, a la limpieza viaria, al mantenimiento y limpieza de zonas verdes, al mobiliario urbano y a la señalización viaria de tráfico rodado, tanto vertical como horizontal.

En el mismo documento se justifica la necesidad de licitar este servicio por varios motivos, entre ellos, que la suciedad en las calles de los polígonos era tal que había provocado que empresas radicadas en Riba-roja no consiguieran determinados certificados de calidad e, incluso, la mala imagen de las áreas industriales habría ahuyentado a varias empresas que se habían fijado en Riba-roja para instalarse.

En la justificación del contrato, los técnicos alertan de que la carencia de limpieza en los viales, la falta de atención al mantenimiento de las zonas verdes, así como la deteriorada o inexistente señalización del tráfico, están provocando tal estado de degradación y abandono que está perjudicando la valoración de la zona industrial, conocida tanto nacional como internacionalmente.

Las empresas interesadas en ofrecer este servicio pueden presentar ofertas hasta el 7 de diciembre. Entre los criterios de adjudicación, además de la oferta más ventajosa económicamente, se tendrá en cuenta criterios sociales, como la contratación de mayores de 50 años, medioambientales y otras mejoras relacionadas como el uso de vehículos híbridos o eléctricos o sistemas de ahorro de agua en el baldeo, entre otros.

www.riba3.es



Servicio gratuito de recogida, de papel, cartón y plásticos

Nuestra amplia flota de camiones y contenedores nos permite adaptarnos a las necesidades de nuestros clientes



CALIDAD

Parte imprescindible de todos nuestros procesos.



VALORACIÓN DE COLCHONES Especializados en el reciclaje de colchones usados.



COMPROMISO

Aunar servicios medioambientales de gran calidad con la búsqueda de soluciones que den valor a los residuos.



TRANSPORTE, VALORIZACIÓN Y TRATAMIENTO DE RESIDUOS

Servicios de recogida y de transporte de todo tipo de residuos peligrosos y no peligrosos.



DESTRUCCIÓN DE DOCUMENTACIÓN CONFIDENCIAL

Somos gestores de la recogida, tratamiento y destrucción de documentación confidencial.

www.smv.es



En caso de un accidente, un incendio o cualquier otra emergencia, la información de que disponen los servicios de intervención como el Consorcio Provincial de Bomberos es vital a la hora de intervenir para minimizar los riesgos. Y más en el caso de los polígonos industriales donde las naves pueden albergar multitud de productos inflamables, tóxicos y peligrosos.

Por ello, la Asociación Empresarial de los polígonos Riba-roja A3 ha empezado a recabar la máxima cantidad de información de todas las empresas de los polígonos, para trasladarla después al Consorcio Provincial de Bomberos para la elaboración de Plan de Autoprotección, para que sirva de protocolo de actuación en caso de emergencia.

La gerencia de RibA3 ha acordado con el Consorcio Provincial de Bomberos un protocolo de emergencias y autoprotección para los polígonos de Riba-roja. El objetivo es generar un flujo de información actualizado entre las propias empresas y el Consorcio de Bomberos y, de esta manera, aumentar la seguridad de las compañías, de los bomberos y de la ciudadanía en general en caso de emergencias.

Uno de los compromisos adquiridos por RibA3 en ese acuerdo es facilitar el flujo de información y, para ello, recabará la información de todas las empresas de los polígonos a través de un formulario en formato digital, para que sea más sencillo cumplimentarlo, remitirlo y registrar la información. El pasado 26 de octubre, RibA3 se reunió con el Consorcio Provincial para concretar los datos a registrar y los detalles de la colaboración, información importantísima para minimizar los riesgos en caso de emergencia.

www.riba3.es

EVENTO PRESENTACIÓN DE "LA REVISTA DE LA ASOCIACIÓN EMPRESARIAL RIBA-ROJA A3"

El jueves 11 de abril del 2019 nos reuniremos en la Masía San Antonio de Poyo para presentar formalmente la revista de nuestra asociación, un momento de celebración para todas las empresas industriales que tienen en esta revista un lugar donde conocer y comunicar todos los temas relacionados con las áreas industriales.

Nos reuniremos para compartir una tarde con todos los asociados y un grupo selecto de invitados para dar la bienvenida a una publicación que tiene por objetivo poner voz a las necesidades de los empresarios y profesionales que comparten espacio en los polígonos de Riba-roja.



Los representantes de las empresas asociadas recibirán una invitación personal para el acto, tras la cual podrán confirmar asistencia.

Contaremos con una cata de café, una cata de vinos, sorteos de interesantes premios y otras sorpresas de los patrocinadores y colaboradores.

Les esperamos para compartir una tarde agradable, divertirnos y celebrar los nuevos logros de nuestra asociación.

Si te interesa ser patrocinador o colaborador del acto, contacta con nosotros para que te hagamos llegar el plan de patrocinio, puedes escribirnos a gerencia@riba3.es o llamarnos al 678 497 670.





EL EQUIPO PARA TUS PROYECTOS LOGÍSTICOS





LA **NAVE LOGÍSTICA** QUE BUSCAS DESDE **5.000 HASTA 55.000 m**²





DISEÑO, DESARROLLO Y GESTIÓNGLOBAL DE SUPERFICIES LOGÍSTICAS





ALMACENAJE Y TOTAL DISTRIBUCIÓN LOGÍSTICA, S.L.



APERITIVOS Y EXTRUSIONADOS, S.A.U.







AUTOSUR DE LEVANTE, S.L.



COMERCIAL AUTOMOCIÓN **RUBIO**



CHIC-KLES GUM, S.L.U.



DUE SERVICIOS DE



EL CORTE INGLÉS INTERNET Y TELEFONÍA, S.L.U.



ELECTROCEMA, S.L.



INDUFRET VALENCIA, S.L.



INSIDE LOGISTIC, S.L.









MONTAIES ELECTRICOS ASELA, S.L.







NETAFIM SPAIN, S.L.



NORTHGATE ESPAÑA RENTING FLEXIBLE, S.A.



RAMINATRANS, S.L.



READYBOX, S.L.



SOLER PREVENCIÓN Y SEGURIDAD



TALLERES CARROCEROS INDUCAE, S.L

VENTAJAS DE SER ASOCIADO DE RIBA3

La misión de la APPI es aportar valor a las empresas ubicadas en la Ribera Baixa y constituirse en punto de encuentro donde aunar intereses, darse a conocer o reivindicar necesidades comunes.



633 761 977 gerencia@riba3.es

PRINCIPALES ACTIVIDADES DE LA ASOCIACIÓN



Supervisión del mantenimiento de las instalaciones e infraestructuras (limpieza general, jardinería, zonas de aparcamiento, señalización, etc.)



Impulsores y coordinadores del Plan de Autoprotección en coordinación con el Servicio de Bomberos.



Generar y coordinar sinergias en servicios entre asociados (gestión de residuos, vigilancia nocturna, formaciones transversales, etc.)



Interlocutor ante las administraciones, con una gestión activa con el ayto. de Ribarroja, IVACE y Consellería de Industria.







DOOR SYSTEM, S.L.



ARKOS LIGHT





EMA POVEDA, S.L.U.



GB GRUPAJES, S.L.



HERMANOS GIL ANDRES, S.L.



ICAM, S.L.



IMPROVING LOGISTIC & CONSULTING, S.L.



M Doorsecurity

JM DOOR SECURITY, S.L.





MAESO & PORTER, S.L.



MEYDIS, S.L.



PANTOS LOGISTICS A3 VALENCIA, S.L.



PINTURAS ISAVAL, S.L.







RAFA SANZ, S.L.



THE MARKETIG VALLEY, S.L.







TransTel 5.a.





TRANSTEL, S.A.





Posibilidad de realizar comunicados, notas de prensa y presentar noticias de su compañía en la revista de la Rib A3, el newsletter mensual o la página web.



Gestión de la red de Rib A3 Proveedores: acuerdos con proveedores para la mejora de sus ofertas a todas las empresas del polígono.



Coordinación y ejecución de estudios (eficiencia energética, movilidad sostenible, etc.)



Gabinete de prensa a disposición de los asociados con los contactos con la prensa provincial.



Gestión de buzones de correos para las zonas donde no exista

LA INFORMACIÓN ES PODER

Desde la asocicación Rib A3 les mantenemos informados de todo aquello de relevancia para su empresa, todo ello a través de:

- Clipping de prensa diario, la noticias de Industria, Economía y Sector Logístical al día.
- Comunicados puntuales con información de interés (cortes en suministros, convenios de colaboración, etc.)
- Revista cuatrimestral.

21 FEB

10:00 -12:00 ASG Centro de Negocio CHARLA: "AUTOCONSUMO FOTOVOLTAICO Y PUNTOS DE RECARGA PARA EL VEHÍCULO ELÉCTRICO"

DIRIGIDO A: Empresas interesadas en reducir los costes de electricidad.

CONTENIDO: Autoconsumo fotovoltaico (genere su propia electricidad).
 Puntos de recarga para el vehículo eléctrico (tramitación y ayudas)"

PONENTES: Juanjo Llorens Técnico en ahorro y eficiencia energética (Vrp electric) | Iberdrola (representante por determinar)

U/

10:00-12:00 ASG Centro de Negocio

JORNADA "EL DRAGÓN DEL CAMBIO: GESTIONANDO LA RESISTENCIA"

DIRIGIDO A: Gerentes, directivos de área, responsables de formación y recursos humanos, mandos intermedios y responsables de equipo.

CONTENIDO: Cómo generar líderes capaces de gestionar el cambio y liderazgo transformar personas y organizaciones, como vía para adaptar a ambos hacia los retos del nuevo mercado.

PONENTES: José Enrique García (CEO Equipo Humano) y Silvia Soto (Directora de Formación)

04

10:00-12:30 ASG Centro de Negocio CHARLA "PRIMEROS AUXILIOS Y MATERIAL DE APOYO EN LOS MISMO: DISPOSITIVO ANTIATRAGANTAMIENTO"

DIRIGIDO A: Directores de Recursos humanos, técnicos de rrhh, responsables de seguridad, responsables de prevención y todo profesional que quiera informarse sobre la temática.

- CONTENIDO: Existen en el mercado dispositivos de primeros auxilios que apoyan la labor del personal que realiza las maniobras, uno de ellos es el dispositivo antiatragantamiento Dechocker, en la charla se hará una demo de su uso.
- PONENTES: Antonio López (Director de APEX Emergencias) y Antonio Alcalá (Distribuidor de los dispositivos DECHORER, Plantra)

09

10:00-12:00 ASG entro de Negocia DESAYUNO: DESMITIFICANDO LA TRANSFORMACIÓN DIGITAL: BASES PARA EL CRECIMIENTO RENTABLE

DIRIGIDO A: Directores ejecutivos, responsables de operaciones y personas interesadas en implantar la transformación digital en sus empresas.

- CONTENIDO: La Transformación Digital se basa en la extracción de datos para obtener información de valor añadido, de forma que se facilite la toma de decisiones en la empresa. No hay atajos, pero sí una serie de principios ligados a la puesta en marcha de un Sistema de Gestión por Procesos, que agilizan su implantación efectiva.
- PONENTES: Joaquín Giner Pons (responsable de consultoria en J.A. Fuster y Asociados y anterior socio responsable de estrategia de operaciones para Europa, África y Latinoamérica en Accenture.

Todas estas jornadas son GRATUITAS, puedes escribirte a llamando al 678 497 670 o escribiendo a gerencia@riba3.es Y se realizarán en ASG CENTRO DE NEGOCIO (1ºº piso) C./ Mallorca nº2 , P.I. Poyo de Reva S-12 (Ribarroja del Turia)





Ubicació parades polígons:

PLV:

Rotonda xicoteta d'accès al Pol.Ind. L'Oliveral

POL. IND. REVA 5-12:

Av Principal, segona rotonda (ID Logistic).

POL. IND. REVA 5-13:

Av dels Hostaleres, encreuament c/Coheters (Dis-Arte).

POL. IND. L'OLIVERAL:

entrant pel carrer A, davant de Mercadona.



Regidoria de transport i comunicació viária

* El servici es prestarà de dilluns a divendres, en dies laborals.

** Es recomana estar en la parado cinc minuts abans.



06:15 07:00 18:13 20:13 22:13 POL. IND. L'OLIVERIA. 14:12 POL. IND. REVA S-13 POL. IND. HEVA 5-12 86:23 07-18 14:22 12023 20:21 22:23 RESIDENCIAL REVA 00:28 07:21 1426 18:26 11/30 20:26 22:28 LOBIGURITA 06:32 14:22 CANYA L'ANGUILA 00.37 97:12 11:41 14:37 22:17 18:37 20:37 CARASOLS 11142 00:55 07:35 14:58 18/38 20:38 22:56 CAME OF TO 11:43 14:39 12:39 POLICIA 06:43 07:38 11/47 5843 15/83 - 20:43 22:43 POLIESPORTIU 1 18:45 C.E. LA MALLA 18:47 AUDITORI 06:47 07:42 11:51 16/07 20:47 22:47 18.49 66:45 16:49 20:49 22:45 MATE 11:53 18:99 TRINOUTT 86-52 11:56 14:53 1858 20.57 22:52 METRO LÍNIA S 14:54 18:54 - 20:54 11:58



RIB A3 RECLAMA A LAS ADMINISTRACIONES MÁS IMPLICACIÓN CON LAS ÁREAS INDUSTRIALES: "LAS CHRISTONICO DEL INVACE AN IDAM DEDO NO CON CHEIGIEN."

SUBVENCIONES DEL IVACE AYUDAN PERO NO SON SUFICIENTES"

La asociación de empresarios de Riba-roja reclama mejoras urgentes, sobre todo, en el polígono del Oliveral.

La Asociación de Empresarios de Ribarroja (RibA3) ha reclamado al Ayuntamiento más implicación con las zonas industriales del municipio. Aunque las ayudas de l'Institut Valencià de Competitivitat Industrial (IVACE) han concedido 1,8 millones a la localidad de Camp de Túria, la gerente de RibA3, Romina Moya, asegura que ese dinero, aunque supone una apuesta del municipio por mejorar las áreas industriales, no es "suficiente para conseguir que los polígonos estén en las condiciones mínimas necesarias".

Y es que el plan del IVACE permitirá invertir en infraestructuras pero los polígonos necesitan mejorar en todo lo que se refiere a accesos, limpieza o seguridad, además de en el mantenimiento de las propias infraestructuras. En ese sentido, desde la Asociación han recordado que la licitación del servicio de mantenimiento de los polígonos de Riba-roja debería de haber estado lista en abril de este año y todavía no se ha adjudicado.

Según Moya, es necesario que la administración se implique en todo lo que concierne a la modernización de sus áreas industriales colindantes a la A3, sobre todo, en el polígono industrial del Oliveral, "el que se encuentra en peores condiciones".











RIB A3, INTERLOCUTOR LEGITIMADO PARA DEFINIR PRIORIDADES

Desde la asociación de empresarios insisten en su papel como interlocutor válido para trasladar al Ayuntamiento las necesidades reales de los usuarios de las zonas industriales por lo que piden al Consistorio que tenga en cuenta a RibA3 a la hora de intervenir sobre los polígonos, establecer prioridades y determinar actuaciones.

Actuaciones que, en algunos casos, alcanzan ya el rango de urgentes. Entre otras reclamaciones, RibA3 se ha referido a la desfasada denominación de las calles por letras, una opción muy poco práctica que convierte en una verdadera odisea localizar cualquier calle. También siguen esperando, recuerdan desde la asociación, la aprobación de una rebaja del IBI que compense "la subida desproporcionada del año anterior".

En ese sentido, los empresarios reconocen que el Ayuntamiento de Riba-roja nunca ha estado tan implicado con los polígonos como en este momento y le reconocen inversiones importantes como las mejoras en la red de pluviales que han sido muy efectivas en los últimos episodios de lluvias intensas. Aun así, "no es suficiente", insisten, para uno de los enclaves industriales con más proyección de la Comunitat Valenciana.

Tanto RibA3 como los gerentes de las empresas del municipio tendrán oportunidad de volver a plantear estas y otras reclamaciones al alcalde de Riba-roja, Robert Raga, en el encuentro navideño organizado por RibA3 para el próximo viernes 14 de diciembre a partir de las 12.30 horas en la Masía de San Antonio del Poyo.



www.riba3.es

www.jafuster.com

BUSCANDO LA EXCELENCIA

EQUIPO DE PROFESIONALES CON AMPLIA EXPERIENCIA AL SERVICIO DE LA ORGANIZACIÓN



Auditoría y contabilidad



Legal y Tributario



Restructuración empresarial



Consultoría: sistema de gestión por procesos (S.G.P.)



Sector público



Auditores desde 1983

Consultores formados en multinacionales con más de 25 años de experiencia en S.G.P.

Más de 130 procesos de restructuración empresarial

C/ Isabel La Católica 19-6 | 46004 Valencia, España T: 963530056 F: 963530494 E: info@jafuster.com

PREVISIÓN ACTUACIONES DEL AYUNTAMIENTO DE RIBA-ROJA DEL TURIA





Publicación y adjudicación del pliego de mantenimiento de los polígonos industriales.

Limpieza viaria

Limpieza y mantenimiento de zonas verdes y arbolado viario

Mantenimiento e instalación de señalización viaria y de tráfico, incluyéndose también en ésta última, la señalización horizontal

Mantenimiento e instalación de mobiliario urbano

Puesta en marcha del pliego de dinamización de servicios

En los que se incluye la búsqueda activa de empleo y atención al empresario/a

Inversiones Financieramente Sostenibles (I.F.S.)

Mejora de los asfaltados

C/ Galicia, frente a empresa Caiba C/ de Poniente, frente a Volvo

C/ de la Balsa, zona estacionamiento camiones.

C/ Baleares, frente a Antares, dos zonas: cruce con C/ Mallorca y resto

C/Y frente neumáticos Poveda

C/ Velluters zona de puente

Acondicionamiento zonas verdes

Acondicionamiento de zonas de acceso a polígonos industriales, mayoritariamente en Sector 12:

 Creación zonas estacionamiento para camiones y turismos

Avda. dels Fusters, puente paso a P.I. Casanova. Agujeros, agrietamiento e inicio de hundimientos en asfalto

C/Pedrapiquers. Hundimientos, agujeros y agrietamientos. 483m * 10m. Incluir la señalización estacionamiento vehículos

Calle C desde calle B a calle H

Calle C desde C/L a rotonda C/J

Isleta C/ Mallorca cruce C/ Levante Zona verde central C/ Mallorca hasta C/ Isla Cabrera

Rotondas C/ Mallorca cruces con C/ Isla Cabrera, Poniente y Menoría

Medianas C/ Menorca

Pol. Industrial Sector 12 (2 zonas) Pol. Industrial El Oliveral (1 zona)

Ayudas Instituto Valenciano de Competitividad Empresarial

para los siguientes proyectos:

- Renovación del alumbrado público: cambio de todas las luminarias a bajo consumo/led y reposición de postes estropeados o inexistentes.
- Mejora en la seguridad con la instalación de cámaras de vigilancia: cámaras conectadas a la policía local de forma continua con el servicio de identificación de matriculas.
- Estudio y renovación de señalización reguladora del tráfico rodado: señalización vial vertical y horizontal.
- Mejora señalización identificativa interna de polígonos industriales: Directorios de empresas por polígonos, tótems de bienvenida y denominación de calles.
- Acondicionamiento y mejora zonas verdes:
- > Reconversión un % de la zona verde a aparcamiento.
 - El Oliveral, calle M cruce calle B y calle A cruce calle F
 - Sector 12, C/ Isla Cabrera
- > Plantación arbolado, mejora estética.
 - Sector 13, Av. del Gremis cruce Hostalers y C/ Ceders
 - Sector 12, C/ Levante y C/ Jacarandas
- > Desbroce, limpieza y mejora de la zona verde.
 - Pol.Ind. Casanova (35.000 m²).
 - El Oliveral, Calle LL.

www.riba3.es







Día a día recibimos reclamaciones de empresas y trabajadores y nos encargamos de gestionar su resolución, según la problemática la Asociación acude al organismo correspondiente para solucionar el problema correspondiente, aquí os mostramos algunas de las mejoras que estamos gestionando y os invitamos a que nos remitáis fotografías de todas aquellas infraestructuras en mal estado que consideréis que requieren de una adecuación y mejora en beneficio de los usuarios del parque y/o nuestra seguridad.

678 497 670 Mándanos la foto y la ubicación de la problemática y nos ocuparemos de solucionarla.







DKV Salud & Pymes

Promoción válida hasta el 31 de marzo de 2019

¡Y más descuentos hasta 2022! 10% menos en 2019

Paga un

DKV Salud

Agencia DKV Seguros Susana Lujan Beltran 670 426 825 | susanalube@hotmail.com Avda. Algemesi 12, 46440 Almusafes







entrevista a: DAVID GARCÍA VIZCAINO

Gerente de Improving Logistics & Consulting

Empresa valenciana que ofrece servicios de LOGÍSTICA INTEGRAL

"Somos una empresa fiable, flexible y competitiva, adaptable a cualquier entorno industrial, a un precio realmente competitivo"

Nos avala una experiencia de más de 10 años en el sector de la logística, flexibilidad y confianza son la carta de presentación, por la que Improving Logistics & Consulting, de capital 100% valenciano, y su gerente, David García Vizcaíno, que a sus 44 años lleva más de dos décadas vinculado al sector de la automoción. Esta empresa con más de 100 empleados nació en 2003, se centró inicialmente en el almacenaje y posteriormente también en el transporte. En la actualidad dispone de más de 100.000m². A corto plazo cuenta con planes de expansión en el extranjero.

¿Qué factores cree que han sido decisivos en el éxito de su empresa?

Básicamente las personas. Somos una empresa familiar y el hecho de habernos rodeado de buena gente. Una empresa sin clientes no es nada, pero para que haya clientes, se tiene que disponer de buenos recursos humanos. A partir de ahí, el esfuerzo, la capacidad de sacrificio, la transmisión de nuestros valores al equipo y el trabajar con ellos codo con codo, remando todos en la misma dirección ha dado sus frutos.

En nuestro afán por aportar soluciones a nuestros clientes, transformamos todos sus costes logísticos en variables, disponiendo de recursos sin límites que le permitan a nuestro cliente crecer con total garantía y ofreciendo este a los suyos un servicio cercano y de total confianza.

¿Cuáles son los principales retos que tienen en la actualidad las empresas de fabricación y distribución en los ámbitos de la logística y del transporte?

El nuevo consumidor, los nuevos mercados y las tecnologías están impulsando cambios en los negocios a un ritmo nunca antes visto, generando nuevas posibilidades pero también nuevos retos. Aprovechar las oportunidades depende de una cadena de suministro con visión de futuro que sea más consciente, responsable y ágil de la que conocemos hoy en día. Pero aún nos queda mucho por hacer en el ámbito de la

C/ Jaume I, 20 - 46687- Albalat de la Ribera (Valencia) I M: 669 478 039, T. 962 490 059

estandarización, la planificación, la rapidez y la eficiencia de los procesos logísticos. Es decir, asegurar los "básicos". Tenemos que ser conscientes de que los cambios y las decisiones tomadas en las áreas de gestión de la cadena de suministro tienen implicación directa en el negocio y forman parte por tanto de la estrategia de las compañías. Por tanto, deberemos basar nuestra logística en ejes como la sostenibilidad, la colaboración y las necesidades del nuevo consumidor.

Debemos rediseñar la cadena de suministro para que sea más flexible, ágil y adaptable. La eficiencia de la cadena de suministro vive una revolución y llega de la mano de la tecnología, del big data, los algoritmos, la inteligencia artificial... la logística ha pasado de cumplir una única función en las empresas a convertirse en un elemento estratégico y conductor del cambio.

Por último, ¿nos gustaría conocer tu opinión sobre RIBA3 y el apoyo a las empresa asociadas?

Hoy en día uno de los factores más importantes, es colaborar y aprovechar las sinergias que te pueden aportar las personas que tienes alrededor, de ahí la importancia del RIBA3.

Estamos muy contentos por el apoyo recibido por la asociación, nos han facilitado mucho las cosas.

Desde aquí quiero transmitirles mi agradecimiento, ya que además siempre cuentan con nosotros para todo.

E dgarcia@improlog.com T 961 216 418 W www.improlog.com

Vrp nace como una empresa de servicios en el campo de la ingeniería eléctrica, instalación y mantenimiento industrial, y tras más de 20 años de especialización, conforma una de las compañías que mayor soporte técnico y humano ofrece a sus clientes.

SERVICIOS

Autoconsumo fotovolítaico I Iluminicación LED (Fabricación propia)
Recarga de vehículos eléctricos I Automatización Industrial Instalaciones eléctricas en baja y media tensión

Coluborador





sinó per compartir els teus valors.





Entrega directa, urgente y asegurada

Servicios críticos de logística

Camión completo

▶ Grupaje convencional

Mercancías peligrosas

Transportes especiales

▶ Transporte Express

▶ Jit

▶ Euromodulares

▶ Hand Carrier

▶ Charter

▶ Import-Export



TECHNICAL LOGISTIC TRANSPORT S.L. P. I. Rey Juan Carlos I, Parc, 11-8 46440 Almussafes (Valencia) | T. 607 83 03 26 | E: Info@transtlt.com





Somos tu ventaja ventaja competitiva

sector de la logística avalan nuestra trayectoria y nos convierten en una herramienta definitiva para el éxito de tu empresa.

·34 618 312 817

dgarcia@improlog.com

www.improlog.com